



Martes 05, Marzo 2024  
08:24:33 am

Portada Impresa /  
Ediciones Anteriores

- Inicio
- Sucesos
- Nacionales
- Internacionales
- Opinión
- Espectáculos
- Vida
- Deportes
- Clas

## Más ticos se casan por lo civil y menos tienen hijos INEC reporta 5,1 millones de habitantes en C.R.



Más ticos se casan por lo civil y las mujeres tienen menos hijos. Eso se extrae del último informe demográfico del INEC

Más ticos se casan por lo civil y las mujeres tienen menos hijos. Eso es lo que se extrae del último informe demográfico publicado por el Instituto Nacional de Estadística y Censos (INEC).

En cuanto a los matrimonios por la iglesia, se dice que mientras en 2011 había una tasa de nupcialidad de 3,08 por cada 100 mil habitantes, en 2021 bajó a un 2,05.

Donde hay una caída generalizada es en los matrimonios pasando de una tasa del 5,45 a una del 4,72.

En relación con la natalidad, Olga Martha Araya, coordinadora de la Unidad de Estadísticas Demográficas del INEC, explicó que las mujeres mantienen la tendencia a tener menos hijos.

Según los datos recopilados, en 2011 tenían en promedio 1,86 hijos al finalizar su periodo fértil, un nivel debajo del reemplazo generacional (2,1).

Para 2021, este promedio se reduce a 1,31, es decir, aproximadamente un hijo o hija menos en los últimos 11 años.

La tasa global de fecundidad es el número de hijos que en promedio tendría cada mujer al final del periodo fértil. Cuando esta es de 2,1 en un país, se dice que está a nivel de reemplazo.

Esto significa que las parejas están teniendo únicamente el número de hijos necesarios para reemplazarse a sí mismas, indicó el INEC.

### MÁS VIEJOS

A junio de 2021, el instituto contabiliza un total de 5,1 millones de habitantes en Costa Rica. En 2019 eran 5 millones y en el 2011, un total de 4,5 millones.

Sobre el envejecimiento poblacional se adiciona el impacto de las defunciones asociadas al Covid-19 en 2021, debido a que la tasa de mortalidad general presentó un incremento de 25,4% en comparación con el 2019.

Este aumento de la mortalidad observado en 2021 fue mayor en los hombres (27,8%), ya que para las mujeres fue de 22,4%.

La tasa de mortalidad infantil el año anterior fue de 8,68, lo que refleja que por cada mil nacimientos se produjeron casi 9 fallecimientos de menores de un año. Esta tasa evidencia un aumento de 10,4% al compararla con las cifras del 2020 (7,86 por mil), lo cual significa una muerte más en 2021 por cada mil nacimientos.

PERIODISTA: María Siu Lanzas | CRÉDITOS: Foto: Archivo | EMAIL: maria.siu@diarioextra.com |  
Jueves 24 Noviembre, 2022 | HORA: 12:00 AM



SIGUIENTE NOTICIA

Marzo,05 2024 a las 7:24 am  
Allanan fundación Manos Abiertas

Marzo,04 2024 a las 11:50 pm  
Roban equipos y medicamentos en Ebais

Marzo,04 2024 a las 10:46 pm  
Lo ejecutan de disparos a la cabeza

Marzo,04 2024 a las 10:39 pm  
Un muerto y una menor herida en balacera

Marzo,04 2024 a las 10:05 pm  
China se opone a independización de Taiwán

DESTACADAS

MÁS LEÍDAS

Pronóstico del tiempo para el inicio de semana

Liberia se mete en zona de clasificación y sueña

Dan último adiós a Gabrielito

Vicepresidenta de EE.UU. pide un "alto el fuego inmediato"

El Salvador votó en municipales

Inicio

Sucesos

Nacionales

Internacionales

Opinión

Espectáculos

Vida

Deportes

Clasificados

